

魔女の娘エリザと王子の恋の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

| | |
|----------|---|
| 調査目的 | 魔女の娘エリザと王子の恋の漫画の感想レビューに関するアンケート調査 |
| 調査対象 | 魔女の娘エリザと王子の恋を読んだことのある20代～40代の男女10名 |
| 調査期間 | 2025年1月16日～2025年1月17日 |
| 調査方法 | インターネット調査 |
| モニター提供元 | クラウドワークス |
| データ使用サイト | https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/mazyonomusumeerizatoouzinokoi/ |

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 魔女の娘エリザと王子の恋を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

| 回答 | 回答数 |
|-------|-----|
| 30代女性 | 3名 |
| 40代女性 | 4名 |
| 30代男性 | 2名 |
| 40代男性 | 1名 |

Q2: 魔女の娘エリザと王子の恋の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

とにかくリオのビジュアルがイケメンすぎてハマリしてしまいました。私は長髪が好きなのですが、リオの髪の長さがクリーンヒット。このくらいの長さだと清潔感もそこなわないし、素敵だなあと思いました。エリザとの関係も一気に進んでいくのではなく、段々と二人が心を通わせていく過程がとても素敵で、見ていてニヤニヤします。

幼い頃に母親と引き離され、領主のもとで使用人として働いてきたエリザが、ある日領主から実の娘だと聞かされただけでなく、使用人だった母親との間に生まれた子だと言われ、さらに遊び人のリオ王子との結婚が決まったと伝えられるなど、衝撃続きの展開にワクワクさせられました。領主の妻から、今まで育ててやったのだから返ってくるなどと言われてリオの元に嫁ぐも、リオは噂通りの人格ではないことを目を見ただけでわかってしまうところから、リオの心の雪解けは始まっていたのだと思いました。

エリザの心優しさは周の心まで暖めてくれる、胸があたたかくなるストーリーです。

テンポもよく読みやすいし、絵もかわいくてほんわかします。少女漫画が好きな人にはとてもおすすめの作品です。

ヒロインが可愛いし見ているだけでも楽しめます。

エリザを幸せにしてほしいと思うこと間違いなし...

リオ王子がこの先どう変わっていくのか、そこも楽しみなポイントです！

エリザと王子は育ってきた環境が全然違いますが、実は二人にある共通点がどんどんわかってきて、それによって二人の仲が深まっていく様子に心があたたかくなりました。二人とも序盤では表情に全然活気がないように見えますが、出会いを経てからは人間らしい顔つきに変わっていくところも注目ポイントではないでしょうか。相手に寄り添う大切さ、絆の尊さなどを実感できるストーリーでオススメです。

二人が幸せになれるようにと応援したくなるほっこりした気分になれる作品です。エリザの心の優しさがとてもよく伝わってくるし温かい気持ちになれます。絵がきれいだし、ストーリーのテンポもよくて、気持ちよく読み進めることができます。不器用な二人が心を通わせ合って幸せになってほしいと思います。エリザを応援したくなります。

メイドさんたちやジル先生が、教養が足りておらず所作もおぼつかないであろうエリザを見下したり軽んじたりせず、笑顔で優しく接してくれることに感動しました。領主の奥さんでさえ、夫が自分ではない身分の低い女性との間に作った子どもに対して暴力を振るうでもなく、同じ敷地内で衣食住は保障していたあたり悪人ではないことが伝わってきて、過剰に厳しい世界観でない点に好感を抱きました。

リオ王子とエリザの仲はこれから邪魔さえ入らなければ穏やかにちょっとずつ進展していきそうですが、まだエリザの母親について真実が明かされていませんし、エリザもまた母親と同じように不思議な力を持っているのかなどの問題が残っているので、この先どう展開していくのか楽しみです。ルーナ家の面々ももう関わってこないということはないと思うので、エリザとの関係がどう変化するかに期待しています。

評判の悪い王子。でももっと最悪な状況を知っているからこそそんな彼でも受け入れることができたヒロイン。とても悲しい境遇ですね。どん底にいる二人だからこそ、これからもっと幸せになってほしいと思う。イラストも美しく、何度も読みたくなる作品。タイトルがまるでジブリでしたが、思った以上に苛酷な状況のヒロインに同情しました。

王子は最低最悪な奴ですが、彼にだって事情はある。そしてヒロインも境遇が悪い中で育ってきたからこそそんな彼を受け入れてあげられて。似た者同士の傷の舐め愛。でもそれで幸せが手に入るのであればいい。不器用な二人だからこそ応援したくなり、もっともっと先へと読み進めたくなくなってしまいます。読み始めるとハマります。

この作品の主人公エリザの境遇が本当に切ないですね。周りに味方と呼べる人が誰もいない感じで屋敷内でかなり劣悪な扱いを受けている姿がとても印象的でした。なんだかシンデレラの境遇と少し似ている感じだったのでごく感情移入してしまいましたね。そんなエリザにも転機が訪れるのでその点がこの作品の1番の見どころですね。やはり辛い目にあったらその反動で良いことが巻き起るの

でしょうね。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス